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Jeudi, 5
e
 Semaine de Pâques – A 

Frère Thomas 
 

Ac 22,30; 23, 6-11 ; Ps 15 ; Jn 17, 20-26 

 

5 juin 2014 
Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 

 
 

L’union fait la force. 

 
 
La force libère le terrain de notre cœur 
de manière que la Parole du Seigneur soit mise en pratique. 
La bonne terre de la Trinité, 
qui permet à la Parole de Dieu  
de porter en nous beaucoup de fruit. 
 
Le pape François présente le don de force  
comme « libérant le terrain de nos cœur (…)  
de manière que la Parole du Seigneur  
soit mise en pratique, de façon authentique et joyeuse. » 
 
Le pape part pour cela de la parabole du semeur,  
où la semence est répandue sur toute sorte de terre. 
Il y a du grain qui tombe sur un sol pierreux,  
d’autre au bord du chemin,  
et d’autre qui tombe sur de la bonne terre. 
La force de l’Esprit Saint consiste donc  
à devenir de la bonne terre  
pour faire porter à la Parole de Dieu du fruit en nous. 
Curieux ! 
Il ne s’agit donc pas de faire,  
de se démener à la force de ses poignets. 
Il s’agit plutôt de se laisser faire. 
 
 
Paul est submergé d’accusations  
dans l’assemblée du sanhédrin, 
Il est jugé. 
Mais comme il est ouvert à l’Esprit Saint,  
il ne va pas se défendre  
de manière frontale face à ses accusateurs. 
Il fait le lien entre la résurrection du Christ qu’il annonce, 
et la foi en la résurrection professée par les pharisiens,  
dont il fait lui-même partie. 
Ainsi donc la Parole que Paul annonce, la résurrection,  
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provoque une scission dans l’assemblée. 
La force de l’Esprit Saint crée en Paul  
de la bonne terre pour confondre,  
sans violence, ses adversaires. 
 
 
Dans la prière sacerdotale,  
Jésus ne mentionne pas l’Esprit Saint.  
C’est pourtant cette prière que l’Église  
nous donne à entendre  
dans la semaine qui précède la Pentecôte.  
Il y a cependant cette prière –qu’ils soient un –  
que Jésus adresse au Père plusieurs fois. 
« Qu’ils soient un comme nous sommes Un. » (Jn 17,22) 
 
Dans le Sanhédrin, ils ne sont pas un, ils sont divisés. 
C’est pour cela qu’ils n’accueillent pas la Parole de Dieu. 
Il importe donc que les disciples du Seigneur Jésus soient un,  
pour qu’ils soient une bonne terre  
pour accueillir la Parole,  
pour l’annoncer aussi. 
 
« Qu’ils soient un afin que le monde  

croie que Tu M’as envoyé. » (21) 
Qu’ils soient un pour accueillir la force de l’Esprit Saint. 
C’est bien là le dicton populaire,  
qui est la devise de bien des groupes humains : 
l’union fait la force. 
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